



Ramírez Cuéllar insiste en eliminar lista de plurinominales del Senado en reforma electoral

Por Redacción/ *El Independiente*

APRO.- El vicecoordinador de bancada de Morena en San Lázaro, Alfonso Ramírez Cuellar, sugirió que se eliminen las "listas nacionales" de plurinominales del Senado en la reforma electoral.

En charla con medios en San Lázaro, el diputado zacatecano también pidió que en la reforma electoral también se establezca que los legisladores plurinominales hagan campaña y que sean elegidos por voto popular.

"Creo que debe haber un cambio importante en materia de campañas y de elección de los plurinominales, deben de mantener los doscientos, los trescientos distritos electorales del país, los pluris deben de hacer campaña, la gente debe votar por ellos.

"Yo sugiero que la lista no tiene ninguna razón de ser, el Senado es la representación de las entidades federativas, con los dos senadores de mayoría y el representante de la minoría, con eso la Cámara de Senadores quedaría perfectamente integrado", explicó. El diputado también resaltó que también se debe reducir el financiamiento a partidos políticos, ya que enfatizó que México es uno de los países que más gasta en sostener partidos políticos.

"Se debe reducir el costo del financiamiento de los partidos, se gasta muchísimo en campañas y en sostener los gastos ordinarios de los partidos, entonces todos debemos de hacer un esfuerzo por reducir los gastos que van directamente al financiamiento político, México es uno de los países que más gastan sostener partidos políticos, entonces no queremos partidos ricos y pueblo pobre", subrayó.



Foto Cuartoscuro